



Anne Hidalgo au Japon : « Tokyo est un modèle pour notre candidature olympique »

Yoichi Masuzoe, Gouverneur de Tokyo, a présenté lundi à Anne Hidalgo les futurs sites de la capitale japonaise qui accueilleront les Jeux Olympiques et Paralympiques 2020. La Maire de Paris souhaite s'appuyer sur l'expérience de Tokyo pour la candidature de Paris 2024.

Anne Hidalgo est au Japon du 29 février au 2 mars, pour renforcer les relations entre Paris et Tokyo, Hiroshima et Kyoto. Elle a convié à ce déplacement Valérie Pécresse, présidente du Conseil Régional d'Ile-de-France, qui est sur place lundi à ses côtés.

La Maire de Paris a été accueillie aujourd'hui par le Gouverneur de Tokyo, Yoichi Masuzoe, qu'elle avait convié en octobre dernier à l'Hôtel de Ville pour préparer la COP21 et échanger sur l'organisation par Tokyo des Jeux Olympiques et Paralympiques 2020.

Yoichi Masuzoe lui a présenté ce matin, au cœur de la baie de Tokyo, les futurs sites de la capitale japonaise qui accueilleront les Jeux. Il lui a détaillé les infrastructures et les équipements en cours de développement, ainsi que l'héritage que représentera cet événement mondial pour les Tokyoïtes. Anne Hidalgo s'est aussi entretenue avec des entreprises françaises impliquées dans les Jeux 2020

« Je suis là pour apprendre avec humilité de l'expérience de Tokyo : comment sa candidature s'est construite, quels ont été les atouts et les qualités qui ont conduit le CIO à la retenir, comment ce formidable projet est aujourd'hui mis en œuvre », a souligné la Maire de Paris.

« Tokyo est pour nous un exemple. Il s'agit d'une ville emblématique et moderne, qui au fil de son histoire a souffert mais a su se relever, qui fait preuve d'une résilience exceptionnelle », a salué Anne Hidalgo. « C'est aussi une ville attachée au respect de l'environnement, qui a mis le développement durable et la transition énergétique au cœur de son projet olympique », a-t-elle détaillé.

Anne Hidalgo a également salué « le choix d'un investissement public-privé ». « Nous considérons que les Jeux, c'est une vision au service d'un projet de société et que ce projet de société doit être porté par le secteur public comme par le secteur privé », a-t-elle estimé.

Yoichi Masuzoe a rappelé à cette occasion son soutien amical à la candidature de Paris aux Jeux Olympiques et Paralympiques 2024, et prodigué une série de conseils. « Paris possède

déjà plusieurs établissements sportifs qu'elle doit utiliser de façon optimale. Elle s'oriente, comme Tokyo l'a fait, vers la réduction du diesel et l'amélioration de la qualité de l'air. La politique que mène Anne Hidalgo en ce sens est importante », a-t-il expliqué.

Paris et Tokyo sont liées depuis 1982 par un pacte d'amitié et de coopération, qui a conduit notamment à de nombreux échanges entre les deux villes.

Contact presse : Mélanie Rigaud / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr